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  Frequency Percent 

Valid 

Percent 

Cumulative 

Percent 

Valid oui 14 42,4 42,4 42,4 

  non 19 57,6 57,6 100,0 

  Total 33 100,0 100,0   
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  Frequency Percent Valid 

Percent 

Cumulative 

Percent 

Valid nul 19 57,6 57,6 57,6 

  bon 7 21,2 21,2 78,8 

  moy 7 21,2 21,2 100,0 
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33 100,0 100,0   
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  Frequency Percent 

Valid 

Percent 

Cumulative 

Percent 

Valid oui 31 93,9 93,9 93,9 

  non 2 6,1 6,1 100,0 

  Total 33 100,0 100,0   
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t 

Cumulative 

Percent 

Valid nul 2 6,1 6,1 6,1 

  bon 16 48,5 48,5 54,5 

  moy 14 42,4 42,4 97,0 

  faib 1 3,0 3,0 100,0 

  Total 33 100,0 100,0   
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Résumé : 

Cette étude vise à mettre en évidence les dimensions des compétences et des habilités de 

l’entrepreneur Algérien, un élément primordial pour la création d’entreprise et par là 
conserver sa continuité et son développement. 

  Nous avons traité  des compétences les plus importantes  pour l’entrepreneur: en premier 
lieu, les compétences techniques, les compétences en gestion d’affaires et compétences 

entrepreneuriales .La possession de ces compétences pour l’entrepreneur contribue à la 
compréhension de la fonction des entrepreneurs dans leur établissement. 

  A travers l’étude spécifique des entrepreneurs dans la Wilaya de Béchar (Algérie) on 

constate que les entrepreneurs possèdent  bien une compétence technique, compétence de la 

gestion d’affaire et une compétence entrepreneuriale; mais on les trouve dans l’application de 
ces qualités encore très réservés afin d’améliorer  le développement de l’entreprise.  

Les mots clé : entrepreneuriat , entrepreneur, PME et TPE , les compétences.  

Summry :  

This study tries to show the dimensions of the competences and skills of the entrepreneur 

Algerian, they are very important in the creation and thus in the developement and 

continuation of  the institutions. 

 We mention, the most important competences of the entrepreneur, wich are the technical 

ones, the competences of managing business and the competences of the undertaking. The 

entrepreneur’s possessing of those competences helps in the comprehension of the 

entrepreneur’s functions in there establishment.  

 By studing a sample of entrepreneur’s in the Willaya of Bechar (Algeria) ,we notice that the 

entrepreneurs have technical competences, the competences of managing business and 

competences of the undertaking, but they use them less in the improving the institution . 

Key words : entrepreneurship, entrepreneur, SME and SO, the competences .      

       


